



Celebrando 19 años del CESFAM

Segunda versión del Campeonato de Baby Futbol Inter Estamento 2025

En el Gimnasio Olímpico en Nueva Imperial se disputó la segunda versión del campeonato de Baby Futbol Inter Estamento 2025. Los equipos participantes fueron; DSM Cholchol, Posta Filulawen, conductores, administrativos, kines, DSM de Nueva Imperial, Mantenimiento y Dental,

El referido campeonato fue con el objetivo de contribuir a la salud mental de los funcionarios, creando un espacio de esparcimiento y sana competencia.

Los resultados fueron: en el cuarto lugar, conductores; tercer lugar, DSM de Cholchol; segundo lugar, Administrativos y, Campeones fueron, departamento de Salud Municipal de Nueva Imperial.

El encargado de la organización del certamen deportivo estuvo a cargo de Raúl Garcés Zavala, apoyado por Oficina de Deportes y Actividad Físi-

ca de la Municipalidad de Nueva Imperial AFUSAM, Deportivo CESFAM, Departamento de Salud Municipal, y programa Elige Vida Sana de la Ciudad Acuarela.

En las distinciones de la ceremonia de premiación, que contó con la participación del edil comunal Cesar Sepuveda, también hubieron reconocimientos individuales, entre ellos; Luis Venus Caire, como máximo goleador; mejor arquero, Renato Salazar, y premio farplay, Bastián Epulef.

“Mencionar que son dos motivos los que nos lleva organizar por segundo año consecutivo, con un tremendo éxito este campeonato, que es contribuir a la salud mental de los funcionarios y para celebrar el aniversario número 19 del CESFAM de Nueva Imperial” señaló el encargado de la organización Raúl Garces